



Abschluss Bachelor Logopädie 2024



Bild: privat

Nach 7 Semestern Logopädie-Studium ist es soweit. Der Bachelor ist geschafft!

Nach erfolgreichem Abschluss des staatlichen Examens und zum Teil ersten Berufserfahrungen in Nebenjobs wartete bereits die nächste Herausforderung auf die Studierenden: die Bachelorarbeit!

Am Mittwoch, den 20.03.2024 und Donnerstag, den 21.03.2024 präsentierten die Studierenden mit großem Erfolg die Ergebnisse ihrer Bachelorarbeiten und gaben dem Auditorium vielfältige Einblicke in Themen der Logopädie und angrenzender Fachgebiete. Alle Studierenden der FAU Erlangen-Nürnberg haben den Bachelor of Science in Logopädie bestanden und können nun auch stolz auf ihren akademischen Abschluss in Logopädie verweisen.

Am Freitag, den 22. März 2024 wurde der erfolgreiche Doppelabschluss gebührend gefeiert. Im festlich geschmückten Hörsaal der Physiologie der FAU Erlangen trafen sich Freunde und Freundinnen, Angehörige und natürlich die neuen akademischen Kolleginnen zur Abschlussfeier.

Sabine Weyers, Studiengangkoordinatorin des Studiengangs Logopädie, eröffnete die Feier mit einer kurzweiligen Rede, in der sie auf die Ausbildungs- und Studienzeit der Studierenden zurückblickte. Inspiriert von der besonderen Kommunikationsfähigkeit, dem "Schnatterverhalten" der Absolventinnen, zog Sabine Weyers in ihrer Rede treffend und humorvoll Parallelen zwischen dem besonderen logopädischen Fachwissen, den praktischen Fertigkeiten und dem evidenzbasierten Wissen der Absolventinnen und den ebenfalls zum Teil ganz besonderen Fähigkeiten von Enten.

Der Unterkurs beteiligte sich ebenfalls am Programm und gratulierte den stolzen Absolventinnen mit Rosen. Eine weitere nette Geste waren die kleinen Geschenke in Form von Stempeln, die im Namen des Mittelkurses überreicht wurden. Ein ganz besonderes Highlight war die musikalische Darbietung des Oberkurses, der mit einer Coverversion des Lukas Grahams Songs von „7 Years“ die gemeinsamen

Erinnerungen an die vergangenen Studienjahre mit all ihren Höhen und Tiefen besang. Sowohl das Publikum als auch die Absolventinnen waren sehr gerührt und so blieb kaum ein Auge trocken.

Abgerundet wurde das gelungene Programm durch einen sehr unterhaltsamen Beitrag von Vertreterinnen des Abschlusskurses, die ebenfalls auf besondere Weise auf ihre Studienzeit zurückblickten. Sie zeigten lustige Schnapsschüsse von sich selbst und zeigten damit, dass sie trotz anstrengender Zeiten auch viel Spaß hatten.

Der anschließende Sektempfang läutete den informellen Teil des Vormittags ein. Bei interessanten Gesprächen und fröhlicher Stimmung wurde auf die Leistungen der Absolventinnen und ihre Zukunft angestoßen und die Feier fand einen gebührenden Ausklang.

Das Lehrendenteam gratuliert den Absolventinnen herzlich zu ihren erbrachten Leistungen und dem erfolgreichen Abschluss und wünscht alles Gute für die Zukunft!